



**Paavo Järvi**  
Music Director

## Medienmitteilung vom 28. Februar 2020

Der Bundesrat stuft die Situation um das Coronavirus in der Schweiz erstmalig als «besondere Lage gemäss Epidemienengesetz» ein. Er hat in der Folge eine Weisung veröffentlicht, die besagt, dass aktuell alle Veranstaltungen mit mehr als 1000 Personen bis zum 15. März 2020 nicht durchgeführt werden dürfen.

Hiervon sind mit 1224 Plätzen, die je nach Konzert maximal besetzt werden können, auch Konzerte in der Tonhalle Maag betroffen. Vorderhand sind dies die Familienkonzerte vom Sonntag: Aus diesem Grund muss die Tonhalle-Gesellschaft Zürich diese absagen und wird sie zu späterem Zeitpunkt nachholen. Die Billette behalten ihre Gültigkeit.

Alle Informationen zum Konzertbetrieb aktualisiert die Tonhalle-Gesellschaft Zürich laufend unter **[www.tonhalle-orchester.ch](http://www.tonhalle-orchester.ch)**

«Wir bedauern, dass wir Konzerte absagen müssen», sagt Intendantin Ilona Schmiel. Natürlich heisse es nun aber, der Weisung von Bund und Kanton Folge zu leisten.

---

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Melanie Kollbrunner  
Pressereferentin  
Tel. +41 44 206 34 63  
Mobil +41 76 576 60 06  
[melanie.kollbrunner@tonhalle.ch](mailto:melanie.kollbrunner@tonhalle.ch)

Tonhalle-Gesellschaft Zürich  
Tonhalle Maag  
Zahnradstrasse 22  
CH-8005 Zürich  
[tonhalle-orchester.ch](http://tonhalle-orchester.ch)